



Die aktuelle Hochzeitswelle

**Motor-Sport-Team
Lufthansa e.V.**

Sonderausgabe

Liebe Clubmitglieder,

Eine extra Ausgabe der Kurbelwelle sollte die erste Hochzeit in unserer Vereinsgeschichte wert sein.

Nicole und Rene heirateten am 31.5.2014 in Seeheim/Jugenheim

kirchlich. Wir vom MSTL ließen es uns nicht nehmen mit unseren besten Stücken zu diesem Anlass unsere Aufmerksamkeit zu machen.

Nach der kirchlichen Trauung musste auch dieses Brautpaar ein paar kleine Aufgaben erledigen. Zuerst musste von beiden ein großes Herz mit der Schere ausgeschnitten werden, um danach durchzusteigen, Nicole in den Armen von Rene.

Denise hatte sich etwas ganz Besonderes einfallen lassen. In einer alten Autotür war Kleingeld platziert. Nur durch ein paar kleine Öffnungen war es möglich Das Geld heraus zu schütteln. Alle anderen Öffnungen waren mit Plexiglas verschlossen.

Auch diese Herausforderung wurde vom Brautpaar wunderbar gelöst.

Nach all diesen Anstrengungen setzte sich die Hochzeitsgesellschaft angeführt vom Hochzeitspaar gefahren von Hermann in seinem neurestaurierten OPEL KAPITÄN Bj39 mit einem Korso in Bewegung.

Am Lokal angekommen wurde mit dem Sektempfang die Hochzeitsfeier gestartet.

Der Club wünscht hier nochmal alles Gute, macht weiter so wie ihr angefangen habt.

Viel Glück
Hans Kleila

Fotos: G. Joos

